
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学第１９４回教育研究評議会議事概要 

 

日  時  平成２８年１０月１８日（火）１３：３０～１４：１５ 

場  所  第１・第２会議室（国際交流会館１階） 

出 席 者  浅野学長，寺野理事，松澤理事，小松理事，永井副学長，東条学系長，塚原学系長，

神田教授，宮田教授，緒方教授，金子教授，富取教授及び山口教授の各評議員 

西関監事，三谷監事，高木学長補佐，水田学長補佐，鈴木センター長，西本領域長，

丹領域長，飯田領域長及び稲本部長の各オブザーバー 

 

議事に先立ち，最近の本学における取組や動向等について,報告があった。 

事前に送付した第１９３回の教育研究評議会の議事要録（案）等について，特に意見

等がなかったため送付の内容で確定する旨説明があった。 

 

 

議  事  

 ＜審議事項＞ 

１ 学術交流協定の終結について 

寺野理事から，クイーンズランド工科大学（オーストラリア）との学術交流協定の終結

について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

２ 学内規則の制定等 

 ・ 博士後期課程単位修得在学に関する規則の制定等について 

教育支援課長から，博士後期課程単位修得在学に関する規則の制定等について説明が

あり，審議の結果，これを承認した。 

 

＜報告事項＞ 

１ 入学者選抜試験の合格者数について 

    教育支援課長から，入学者選抜試験の合格者数について報告があった。 

 

２ 平成２９年度学事日程について 

     教育支援課長から，平成２９年度学事日程について報告があった。 

 

  ３ 学術交流協定の締結について 

    国際交流課長から，カールトン大学（カナダ）との学術交流協定の締結について報告が

あった。 

 

 

 



４ 学術交流協定の更新について 

   国際交流課長から，ベトナム科学技術アカデミー（ベトナム）との学術交流協定の更新

について報告があった。 

 

  ５ 教員の人事異動について 

     学長から，教員の人事異動について報告があった。 

 

  ６ 客員研究員の受入れについて 

    国際交流課長から，客員研究員の受入れについて報告があった。 

 

  ７ 客員研究員の研究終了について 

    国際交流課長から，客員研究員の研究終了について報告があった。 

 

８ 平成２８年度安全保障輸出管理説明会の開催結果について 

    研究推進課長から，平成２８年度安全保障輸出管理説明会の開催結果について 

報告があった。 

 

  ９ 共同研究の受入れについて 

  研究推進課長から，共同研究の受入れ２件及び変更１件について報告があった。 

 

10 受託研究の受入れについて 

    研究推進課長から，受託研究の受入れ４件及び変更１件について報告があった。 

 

  11 奨学寄附金の受入れについて 

研究推進課長から，一般４件，助成団体６件及び Matching HUB Kanazawa2016への協賛

金７件 計１７件の奨学寄附金の受入れについて報告があった。 

                         

＜その他＞ 

１ 次回の開催について 

次回の定例教育研究評議会は，１１月１５日（火）１３時３０分に開催することとした。 

 


